
*Le Féminin Des Noms* 
*comment on peut former le féminin des noms?.. 

☻Règle générale: 

Féminin    = Masculin + e 

 

1-pour former le féminin des noms , on ajoute (e) au 

masculin, ou leur féminin termine par: 

Ex: il est charmant  elle est charmante. 

     un étudiant   une étudiante. 

     petit  petite. 

     content  contente. 

     Froid  froide. 

2-Le masculin qui termine par (e) , reste invariable 

au féminin: {avec un changement de l’article..} 

Ex: un stagiaire  une stagiaire. 

      un artiste  une artiste. 

      un camarade  une camarade. 

      un secrétaire  une secrétaire. 
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3-Le masculin qui termine par(er) et (ier), on ajoute 

(ère) et (ière) pour devenir féminin: 

Ex: un Boulanger  une boulangère. 

      un jardinier  une jardinière. 

      un écolier  une écolière. 

******************** 

4-Le masculin qui termine par (an,en,on) , on va 

doubler leur consonne finale: 

Ex: un paysan  une paysanne. 

      un syrien  une syrienne. 

      Bon bonne. 

******************** 

 

5-Le masculin qui termine par(el), on ajoute (elle) 

Pour devenir féminin: 

Ex: un criminel  une criminelle. 

      essentiel   essentielle. 

      Habituel  habituelle. 

******************** 
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6-Le masculin qui termine par(eur), on ajoute (euse) 

Pour devenir féminin: 

Ex: un voyageur  une voyageuse. 

      un coiffeur  une coiffeuse. 

      un joueur  une joueuse. 

******************** 

7-Le masculin qui termine par(teur) ,on ajoute (trice) 

Pour devenir féminin: 

Ex: un moniteur une monitrice. 

      un examinateur  une examinatrice. 

******************** 

8-Le masculin qui termine par (x , f),on ajoute 

(se,ve) pour devenir féminin: 

Ex: un époux  une épouse. 

      un sportif  une sportive. 

      un jaloux  une jalouse. 

******************** 
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☻Remarques: 

1-il y a des noms qui utilisent un mot tout a fait different au 

féminin: 

Ex: le père la mère. 

     Le Frèrela soeur. 

     L’Oncle la tante. 

     L’homme la femme. 

******************** 

2-il y a des noms qui n’existent qu’au masculin: 

Ex: un ministre. 

      un écrivain. 

      un juge. 

      un médecin. Etc…. 

******************** 
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*EXERCICES* 
*Mettez au féminin les adjectifs entre parenthèses: 

1-Eliane a acheté une --------(beau) robe. 

2-voici une femme --------(gros). 

3-c’est une --------(grand) fille. 

4-c’est une --------(prtit) fille. 

5-valéry est --------(joli). 

6-tu as une ---------(beau) montre. 

7-elle est ---------(content). 

8-elle est---------(petit). 

9-elle est---------(poli). 

10- ma femme est ----------(beau). 

11-la chambre est --------(grand). 

12-elle est ---------(heureux). 

13-j’ai mangé une ---------(gros) pomme. 

14-elle est --------(coiffeur). 
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BONNE CHANCE 
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